

informaciones OBRERAS N°124

1.- LUCHAS OBRERAS EN EL BAJO LLOBREGAT

CEDOC
FONS
A VII

"EXIN LINES BROS" - "MODELIBEL" (Molins de Rei): HUELGA, ASAMBLEA, MANIFESTACION, ...

La huelga iniciada la semana pasada (ver "INFORMACIONES OBRERAS nº 123") en relación con la exigencia planteada por los trabajadores de un aumento salarial de 3.500 ptas., ha continuado durante esta semana. Sin embargo, durante estos días, los trabajadores de ambas empresas (fusionadas) han ido buscando las formas de vincular a los trabajadores de la localidad a su lucha.

Al comienzo de semana, ante la tenaz actitud de los obreros de no desistir de sus reivindicaciones, la Dirección cursó cartas de despido a 306 de los 340 trabajadores de que consta la plantilla. Ante la medida represiva de la empresa, los trabajadores decidieron celebrar el día 25 una asamblea en la Casa Sindical de Cornellá, que volvió a repetirse al cabo de dos días. En ellas, se decidió mantener sus reivindicaciones, a las que se sumaba la readmisión de todos los despedidos.

En esta situación, a finales de la semana, el viernes, a las seis de la tarde, unos 50 trabajadores decidieron encerrarse en la iglesia de Molins. Mientras allí dentro celebraban una asamblea, en los alrededores se concentraban varios centenares de compañeros, de la misma y otras empresas. Cuando, transcurridas varias horas, los encerrados acordaron salir en manifestación, uníéndoseles los trabajadores que se encontraban fuera. La manifestación recorrió las calles de Molins de Rei durante diez minutos, dando gritos en solidaridad con los despedidos, y disolviéndose sin que hiciesen aparición las fuerzas policiales.

"TURBO" (Molins de Rei): SOLIDARIDAD CON EXIN Y REIVINDICACIONES PROPIAS

En solidaridad con Escalextric, han realizado un paro de un cuarto de hora, el pasado martes, día 25. Esta empresa, con cuatro centros de trabajo, están preparando un convenio colectivo en el que se piden entre otras cosas:

- Aumento igual para todos de 3.500 ptas.
- 40 horas (8 horas por cinco días)
- mismo convenio para los cuatro centros de trabajo, convertidos en empresas distintas recientemente.
- IRTP y Seguridad Social a cargo de la empresa
- mayor ayuda a la mujer casada.
- 30 días de vacaciones
- "congelación" de los ritmos de trabajo
- un año de duración.

II- BARCELONA, LUCHAS DE LA CONSTRUCCION

Los trabajadores del ramo han conseguido liquidar el contrato eventual e imponer un convenio que hace astillas todos los topes oficiales , puesto que ,en conjunto representa un aumento aproximado del 48% sobre el anterior.

Este es el convenio que se ve obligada a presentar la comision deliberadora por el empuje de lasluchas ,a pesar de que en la comision no estaban representados los trabajadores.

Ahora, hace casi dos meses que la comision Delegada de Asuntos Economicos tenia el convenio congelado con la esperanza de poder recordarlo o echarlo atras.Ha sido necesario que los trabajadores del ramo recordaran a estos "señores" de la Delegada que no estaban facilmente dispuestos a renunciar a sus derechos ,para que se dieran buena prisa en saltar ellos mismos sus propios obstaculos oficiales.

El lunes dia 17 empezo la huelga de Huarte ,la de PYRSA ,paro tambien la obra de Huarte en las cocheras de Sarriá ,y empezaron las asambleas en Construcciones y Contratas en la obra del Corte Ingles de la Diagonal. A la vez las asambleas de los trabajadores del ramo en Manresa ,las luchas y asambleas en "sindicatos" en Mataró ,y un claro ambiente de lucha en Sabadell y Tarrasa.

El miercoles "decidieron" aprobar ya el convenio.

Una nueva victoria de la lucha de la clase obrera, De lo rentable que es la lucha para la conquista de nuestras reivindicaciones.

Pero no por esto acaba la lucha en el ramo. Porque aun con el aumento respecto al anterior convenio es claro para los trabajadores del ramo que el aprobado ahora es ya insuficiente para las necesidades actuales,y que hay muchas reivindicaciones nisiquiera minimamente satisfechas.

Asi pues, es de prover ,que la lucha de los trabajadores del ramo no solo continuará sino que se aumentara , como lo demuestran las recientes acciones.

HUARTE (Hotel HILTON). EN la reciente huelga no solo han participado los trabajadores de Huarte ,sino tambien los de las doce empresas que tambien trabajan en la obra como lampistas, electricistas, montadores, etc.

Despues de la huelga los trabajadores estan haciendo trabajo lento .En una de las empresas auxiliares los trabajadores iniciaron al incorporarse a la obra una huelga de brazos caídos ,como protesta y solidaridad con cuatro compañeros a los que la empresa a dado 4 dias de vacaciones pagadas para evitar que de momento se incorporen a la obra

HUARTE (Cocheras de Sarriá). El lunes 17 acudió un piquete del hotel a explicar su lucha y decidieron parar el mismo dia en solidaridad.

CONSTRUCCIONES Y CONTRATAS(Obra Corte Ingles en la Diagonal, 300 a 400 trabajadores). Tambin a raiz de las explicaciones de un piquete de Huarte han iniciado asambleas en las que se plantean la solidaridad y la lucha por sus reivindicaciones.

PYRSA(obra Roma 2000). Ademas de lo explicado en el anterior numero I. O. ,han conseguido 15 min. para el bocadillo de la mañana ,pagado por la empresa. Por otra parte sigue en pie la reivindicación del aumento de 1500 pts. ,se realizan asambleas y se habla ya de trabajo lento y nuevos paros si la empresa no da pronto una respuesta favorable. En las asambleas se plantea el juicio de Camacho y sus compañeros ,la necesidad de solidaridad y la lucha contra la represión.

A partir de esta semana la empresa ya pagará la diferencia de los dias de vacaciones.

III- BARCELONA: MAS ACCIONES OBRERAS.

RAMO DEL TEXTIL: SABA (S.ADRIAN). Sigue la huelga de horas extras (llevan

ya tres semanas) a pesar de las maniobras y presiones de la empresa. Esta se vio obligada a discutir los problemas con una comisión de ocho trabajadores y el jurado. Se han hecho algunas asambleas y reuniones en el patio y vestuarios, a la entrada o salida del trabajo, reafirmando la voluntad y decisión de lucha.

S.F.VILA (Verneda). Los trabajadores están firmando un documento en el que se exige un plus diario de 100 pts. por la carestía de la vida, así como la modificación del actual sistema de primas que resulta arbitrario y discriminatorio.

ROFO. Los trabajadores exigen un aumento semanal de 1000pts. De las cuatro horas extras diarias que hacían todos, han dejado de hacer dos. Piquetes de trabajadores esperaron en la puerta a los que en los primeros días continuaban haciendo horas, para explicarles el sentido e importancia de la lucha. Entre diversos cargos sindicales honestos, pero que no han sabido situarse acertadamente en la actual situación de lucha, se han producido algunas dimisiones. Resulta significativo que en estos casos la CNS se ha apresurado a aceptar las dimisiones contrariamente a las maniobras que están haciendo para no aceptar la de los trabajadores de UNIDAD HERMETICA, que dimitieron bajo la presión de los trabajadores.

COSTA Y FONT. Sigue el boicot a la prima en la sección de & "empresa". Los trabajadores exigen aumento semanal de 600pts. La empresa pretende que este aumento esté condicionado a un aumento de producción equivalente a 5h. de trabajo por obrero semanales. Se recogen regularmente fondos solidarios para pagar la semana al trabajador despedido DAVID DUEÑAS, cuyo juicio en Magistratura es el próximo día 5 de octubre.

SUPERPANTALON (Confección). Se está discutiendo la plataforma reivindicativa en la que se exige aumento de 1.000 Ptas. semanales, mejor trato por parte de los encargados y jefes hacia los trabajadores (la mayoría chicas jóvenes), vestuarios y lavabos suficientes (ahora hay largas colas). En esta empresa los oficiales ganan 1.200 Ptas netas a la semana.

MEDIR. Ligado a la situación general de lucha en esta empresa (ver asamblea sobre Solidaridad en Chile) se ha conseguido aumentos en las pagas que representan 1.000 Ptas más en septiembre y 1.000 más en diciembre. Se sigue planteando la plataforma general del ramo.

FABRI Y COATS. Tensión en la empresa. La dirección hace correr el rumor de que va a dar 3.500 ptas más por Navidad. Se plantea la discusión de un conveño de empresa ligado a la lucha general del ramo podría significar arrancar importantes victorias.

EUROCORSE. Finalmente la empresa ha optado por la no readmisión de las dos trabajadoras que habían ganado el juicio en Magistratura. Esta ha fijado las indemnizaciones en 126 y 170 mil pesetas.

GALLITAL IBERICA. Cuarenta trabajadores de una sección han presentado a la empresa a través de un cargo sindical una carta con todas sus firmas exigiendo la solución a los problemas de exceso de tóxicos en el ambiente. Este es un problema general en toda la fábrica. Esta semana la empresa debía darles una contestación en cuanto esto.

IGNIS. Problemas en relación con el horario.

IBERIA RADIO. Problemas en relación con las primas y los contratos eventuales.

COSMOS. Se recogen firmas exigiendo la dimisión del actual jurado y nuevas elecciones.

TELEFONICA. Gran malestar en la telefónica de Barcelona como consecuencia de la formación de la comisión deliberadora a nivel de toda España. En dicha comisión, formada por verticalistas, sin consultarlos los trabajadores, no han incluido por otra parte a NADIE de Barcelona, uno de los centros de Telefónica más combativos de todo el país. Parece que incluso los verticalistas de Barcelona están molestos por esta discriminación. Aumenta la tensión entre los centros familiares dependientes

tes de Telefonica y repartidos por toda España (25.000 en total, unos 1000 en la provincia de Barcelona).

HISPANO OLIVETTI. Tensión en toda la empresa por la carestía, por el proximo juicio en Magistratura, ... El 25 hubo un paro de una hora en la nave de prensas exigiendo calefacción. Se la instalaron al dia siguiente.

COMESA (filial de Hispano Olivetti). La empresa pretendia que aumentaran el ritmo de trabajo. Los trabajadores se han negado a ello, manteniendo la producción igual a la de antes de fijar las nuevas normas.

BOSUGA (Moncada). Clima de protesta por el intento de la empresa de modificar los horarios. Como protesta contra el aumento de ritmos de producción en Prensas, unos 100 trabajadores hacen HUELGA DE HORAS EXTRAS (hacian tres diarias).

MADERA. El 17 hubo una asamblea de unos 160 enlaces y jurados en el Sindicato. En la asamblea se presento el presidente del sindicato nacional de madera y corcho, diciendo "Vengo a conocer a estos revolucionarios que hay en Barcelona", la respuesta no se hizo esperar, se denuncio el IRTP, la propia actuación del sindicato, las condiciones del ramo, ect. El jerarca trato de salir por la tangente, explicando lo bien que defendia en la OIT los intereses de España. Tambien aquí la respuesta fue que los sindicatos verticales no tenian nada que pintar en la OIT, intentando representar a los trabajadores españoles.

GODO Y TRIAS (Papel Hospitalet) ¿QUE ES LO QUE PRETENDE LA EMPRESA ? Hace unos 8 meses pidió un EXPEDIENTE DE CRISIS, con lo cual pretendia despedir a 123 trabajadores. Los jurados de empresa del sindicato vertical pusieron el caso en la Delegación de Trabajo, no pudiendo realizar su propósito debido a que hay muchos obreros que hacen horas extras.

Ahora en la estructuración del ramo yutero pretende conseguir lo que no pudo con el expediente de crisis.

De momento la fabrica de S. Feliu de Guixols ha quedado cerrada, tras un lio, entre el sindicato y el ayuntamiento (pero... a quedado cerrada).

Hace tres semanas que apareció la primera lista de despedidos, la cual consta de 43 trabajadores, la mayoría enfermos y con larga enfermedad. La empresa llamó a estos trabajadores y les dijo que durante dos meses cobrarian el 75% del sueldo real, y si pasados dos meses la estructuración no es oficial volverian otra vez al trabajo. Pero las maquinas van parando por falta de personal y la empresa hecha mano de algunos trabajadores con horas extras (y algunos con dos turnos). Ademas, entre los despedidos hay varias tejedoras, y en cambio han admitido a un nuevo tejedor, y mantienen como vigilante a un ex- guardia civil (el cual cobra su jornal ademas de su retiro como militar).

Se rumorea la existencia de una segunda lista, pero secreta, de 50 trabajadores más. La empresa con mucha vista ha deshecho la oposición llevada por los jurados de empresa, subiendo de categoría a los más "sobresalientes".

¿Qué se puede esperar de una empresa que hace dos años despidió a 5 trabajadores por hacer un paro de dos días, al pedir aumento de sueldo por la carestía de la vida?

SEGUROS. La Comisión de Asuntos Económicos del Gobierno ha devuelto los convenios colectivos aprobados por los trabajadores de dos compañías de Barcelona: "ZURICH-VITA-HISPANIA" y "BANCO VITALICIO", por suponer unos aumentos superiores a los considerados "tope". El boletín de Seguros, órgano de CCOO de Seguros, denuncia la maniobra del Gobierno y llama a la defensa de lo conquistado.

RESIDENCIA SOE. Recogida de 5.000 ptas. en solidaridad con los cargos sindicales despedidos de CISPALSA (MEVOSA).

BOMBA (Barcelona). Dos mil pesetas recogidas en solidaridad con los trabajadores de la construcción en lucha.

CONSTRUCCION (Prat) Accidente mortal por falta de medidas de seguridad en las obras de BIFESA. Murió un trabajador en Bellvitge, muy conocido y apreciado por sus compañeros de trabajo y en el barrio. Paro inmediato en las obras del Prat donde trabajaba y en otras dos, así como en alguna de Bellvitge. El entierro fue una viva

demonstración de solidaridad proletaria que la policía, aunque lo intentó, no pudo impedir. Al dirigirse al cementerio con el féretro, los trabajadores iban explicando por las obras que pasaban de que se trataba. En el cementerio quién trabajador hizo una emotiva y dura denuncia de la explotación.

LAMPARAS Z (PHILIPS) :Magistratura ha fallado a favor de la READMISSION de la plantilla sindical de la factoría de S. Baudilio JOSEFA GONZALEZ MARQUEZ.

JUICIOS EN MAGISTRATURA

COSTA Y FONT. David Dueñas, el 5 de octubre a las 10 1/4 en Mag. nº 9.

Corcueta, dirigente obrero de RENFE despedido, juicio por nuevo despido de la empresa LAMINADOS Y MUELLES, juicio en Mag. el 10 de octubre nº 9.

JUICIO ABOGADOS LABORALISTAS de Barcelona. Parece ya inminente. En principio el juicio por el 2º procesamiento (en relación con la circular) se celebraría durante el mes de noviembre. Es necesario intensificar la denuncia de esta medida represiva, ligándolo a toda la lucha reivindicativa y solidaria en marcha.

IV- LUCHAS OBRERAS EN EL VALLES:

HISPANO MOTOR (Rubí) Finaliza el paro /Resultados desiguales.
(Ver I. O. nº 123)

El jueves 27 tras una semana de huelga la mayoría de los trabajadores de la empresa reanudaron el trabajo, reintegrándose en casi su totalidad. Sin embargo, de los 27 despedidos, la Dirección no aceptó la readmisión más que de 10 de ellos. De los restantes, otros diez aceptaron las indemnizaciones ofrecidas por la empresa (a 26.271 pts, de media). Los tres restantes, que no aceptaron las ofertas empresariales, acudirán a los tribunales a demandar a la Empresa, exigiendo su readmisión.

TARRASA

CONSTRUCCIONES INTEGRALES. Despues de despedir a 6 trabajadores con el intento de cortar la lucha exigiendo ELECCIONES SINDICALES, la empresa les ha hecho enviar a todos ellos una curiosa y elocuente carta en la que ~~retira~~ los despidos, los garantiza "reparaciones" por todos los problemas que el despido les haya podido causar, y les pide literalmente, PERDÓN.

AEG. Paros en los que han participado unos 1.000 trabajadores, exigiendo un aumento inmediato de 400 pts. semanales como plus de vida cara,

VALLES ORIENTAL

SAYDE. (300 trab.). Hay una situación conflictiva muy tensa. Los trabajadores exigen un aumento semanal de 500 pts. y un aumento del precio de las horas extraordinarias. Desde el sábado, día 22-9, se ha empezado el boicot a las horas extraordinarias.

SEDERIAS FABREGAS (Mollet). Unos 500 trab., la mayoría mujeres. Esta semana pasada han efectuado un paro los turnos de mañana y tarde por reivindicaciones. El paro ha sido de una hora.

CONTADORES (Unos 800 trab.). Se ha celebrado una asamblea masiva de trabajadores. Se ha acordado exigir de la empresa un aumento de salario ante la gran carestía de la vida. La empresa ha alegado que hay un convenio firmado y se ha negado a conceder el aumento.

DUAL. Sigue el boicot a las horas extras.

AISCONDEL. Cuatrocientos trabajadores de los 1500 de la plantilla de Sardanyola, vienen manteniendo paros intermitentes en solicitud de un incremento salarial, en concepto de carestía de vida.

V- LUCHAS OBRERAS EN EL BEGES

Sant Joan de Torruella. TEXTIL RIBAS

El pasado día 20, esta empresa de aproximadamente 250 trabajadores plan-

teó a la dirección:

1) Aumento de salario en 3000pts. mensuales ,2) Resolver con la empresa diversos problemas que tienen planteados respecto a las primas;3) que la empresa admita mas personal pues no están dispuestos a seguir haciendo horas extras.

Ante la inflexibilidad provocativa de la empresa ,el lunes y martes, días 25 y 25 sigue el paro de toda la plantilla ,lo que motivo la entrada de la Guardia Civil en el interior de la empresa y el despido de 4 trabajadores.

Diversas empresas de la zona (Auxiliar Textil, Manresana ,Productos Pirelli ,etc.)se han solidarizado contra la represión de TEXTIL RIBAS ,a traves de concentraciones y paros.

Posteriormente ,durante el reparto de propaganda llamando a la solidaridad ,una trabajadora fue detenida.

PRODUCTOS PIRELLI(Manresa)

Siguen en actitud de bajo rendimiento y haciendo boicot a las horas extra tras,cinco secciones ,con un total de mas de 400 trabajadores, El convenio colectivo que en breve se empezara a deliberar ,parece ser que sera distinto para los obreros que para los tecnicos y administrativos. Basicamente ,las diferencias estriban en que estos ultimos prefieren un aumento de salario proporcional (un 20%) que no uno de igual cuantia para todos (7000 pts, como pide el grupo obrero).

En la CONSTRUCCION ,por primera vez en esta ciudad se esta notando cierta actividad de los trabajadores de esta ramo. En pocos días se han celebrado dos asambleas en el local de la CNS para tratar cuestiones relacionadas con sus reivindicaciones .A la 1^a asamblea asistieron 30 trabajadores y a la 2^a ,60, de diversas empresas y obras.

VI- LUCHAS OBRERAS EN TARRAGONA

Telefonica

Hace dos semanas los trabajadores de Standart (que monta las cabinas y realiza todo tipo de montajes) acudieron a realizar diversos tipos de exámenes de cara al ascenso de diversas categorías .Ha habido un boicot activo y masivo a dichos exámenes .Las papeletas de examen fueron rellenas de ..!queremos aumento de salario !! Los examinados hicieron varias asambleas. Un inspector sacudió un tortazo a un trabajador que dirigía la palabra a sus compañeros lo que provocó la expulsión del "gorila" a patadas . Al final los trabajadores -una vez analizados sus problemas - discutieron la situación en Chile (Recuérdese que estos trabajadores dependen de la ITT) 200 salieron en manifestación gritando !Viva Allende! !fuera la ITT!.

SEIDENSTIKER Española (383 trab.) Paro de 90 min. exigiendo mejoras ambientales ,seguidas de tres horas de trabajo lento .Reclaman ,ejas salariales.

DOW Unquincsa(150 trab. químicas). La plantilla ha firmado un documento exigiendo un aumento mensual de 5000 pts. .La empresa en breve instalará otra planta con capacidad de 40.000 toneladas al año de Polietileno ,etileno y propileno .Las nuevas inversiones ascienden a 1600 millones de pesetas.

BASF. Se hacen asambleas y firman una petición de 3000 pts. mensuales de aumento. Para fines de año está prevista que haya nuevas instalaciones de poliestireno expandible (7000 ton. anuales y 8200 de dispersiones acrílicas).

EXPLOSIVOS RIOTINTO. Toda la plantilla ha estado en "acción". Varias "colegiales" en bajo rendimiento y el resto en boicot a las horas extras. En breve inaugurarán una planta para obtener 100 mil ton./año de estireno.

SAETA. Bajo rendimiento en toda la plantilla donde existe un gran malestar.

IQA. (464 trab.) La sección más grande se encuentra en boicot a las horas extras.

HIDRONITRO. Los trabajadores han denunciado el convenio.

DRAGADOS Y CONSTRUCCIONES. La empresa se negó a pasar las vacaciones y los trabajadores hicieron un día de paro hasta que se alcanzaron las

peticiones.

La UTT de Quimicas ha hecho publico un comunicado denunciando la brutal carestia de la vida

Las C.C.O.O. han hecho publica una declaracion denunciando el juicio que se prepara contra Marcelino Camacho y sus compañeros.

SOLIDARIDAD CON EL PUEBLO CHILENO.

MEDIR. 25º trabajadores (Ramo Agua textil). Asamblea el sabado 22 a las 6 de la mañana .Asisten la totalidad de los turnos de Noche y de Mañana ,unos 200 trabajadores, tambien asisten los tecnicos. Al empezar la asamblea se pide se guarde un minuto de silencio "en memoria de Salvador Allende y de todos los trabajadores que en Chile han caido en defensa de la libertad y el socialismo y en contra de la dictadura militar", seguidamente se dio lectura al documento ciudadano de solidaridad, firmando mayoritariamente ,se trataron problemas de orden interna de la empresa , sobre la situacion de las reuniones de enlaces en la CNS sobre la carestia de la vida , de la plataforma reivindicativa del ramo del Agua ,etc. La asamblea duro 1 hora , 1/2 h. mas de lo que es costumbre. Durante esta hora la empresa estuvo paralizada totalmente.

SIEMENS, DAMPER IBERICAY otras. Resoluciones en asambleas obreras con brazaletes negros.

CATEX. (Textil). Entrega de un documento que se firma protestando contra los militares golpistas,

Sta. COLOMA. Manifestacion convocada unitariamente, en la que participan 500 personas con banderas y pancartas , el martes dia 25.

CONDIESEL. A la hora del bocadillo los obreros en asamblea condenan el golpe militar.

MOLLET. 48 cargos sindicales en la CNS en una asamblea y hacen constar en acta su protesta por el asesinato de Allende.

MATARO. Manifestacion, con banderas chilenas y republicana española con una gran pancarta ,de unas 200 personas en el centro de la ciudad. El domingo, anterior, homilia alusiva a Allende en S. Jose.

MANRESA. La UTT de Quimicas en asamblea, repudio el asesinato de Allende y guardo un minuto de silencio.

SABADELL. Radio Sabadell retransmitio una misa en la cual se pronuncio una homilia en homenaje al presidente chileno asesinado.

TERRASSA. En la hija Dominical de la Parroquia de la Sagrada Familia se publico un articulo en catalan titulado "Solidaridad con el pueblo chileno".

SALLENT. Las CO de la localidad en su Boletin denuncian el golpe fascista.

OCTAVILLAS. Comité Comarcal del PSUC ,Juventud Comunista del Valles Oriental ,La UD de Catalunya y el "Equipo del Estado Español de la Union Europea Democracristiana", entre otras organizaciones que se han pronunciado condenando energicamente el golpe de los gorilas chilenos.

"Union y lucha" de Hispano Olivetti dedica un sueltotitulado "Allende, el pueblo te defiende!" Gritamos todos los pueblos del mundo , que luchamos por nuestra liberacion.

La Coordinadora de Barcelona de Sectores se ha pronunciado tambien al respecto.

Las C.O. del Valles Oriental han sacado una octavilla que se ha repartido profusamente.

SOLIDARIDAD CON LOS 10 DE CARABANCHEL.

Asamblea provincial de la UTT de Artes Graficas ,un vocal planto la insuficiencia del decreto de garantias sindicales y exigió el sobreseimiento del proceso 1001 , lo que provocó una cerrada ovacion de los 200 enlaces asistentes. Al terminar de hablar pidió que se abandonase el local dejando solos a la Presidencia ,lo que se hizo de forma ostentosa.

12 Partidos Comunistas de Latinoamerica ,entre ellos el de Chile, han hecho publico un llamamiento a toda Latinoamerica a movilizarse por

Camacho y sus compañeros.

TRIBUNA JUDICIAL INTERNACIONAL. Recogiendo una propuesta avanzada por el Partido Laborista inglés, el reciente Congreso de los sindicatos ingleses (Trade Unions) han aprobado la creación de un Tribunal Judicial Internacional que juzgue al fascismo español, en particular la falta de LIBERTAD SINDICAL y lo que en este sentido representa el proceso y encarcelamiento de CAMACHO y los demás dirigentes obreros del proceso 1001. Esta previsto que este Tribunal Judicial Internacional se reuna en Londres en Mayo de 1974. Es importante recoger el Maximo de documentación :procesamientos del TQP de los consejos de guerra, cartas de despido de las empresas, fallos de Magistratura, pronunciamientos de juntas sociales, documentos firmados por los trabajadores, ... TODOS LOS MATERIALES DE LA LUCHA CONTRA LA REPRESION PATRONAL Y FASCISTA.

INFORMACIONES OBRERAS DEL RESTO DEL ESTADO ESPAÑOL

Miranda de Ebro. Continua cerrada la factoria Industrias Químicas Altamira, donde los obreros ocuparon la fábrica. El consejo Provincial de Burgos ha expresado " Su preocupación ante el estado creado en In.Q. Altamira S.A. "

SEVILLA. CASAL SA: 16 despidos de resultas de las ultimas acciones (ver ultimas I. C.)

Agurrezzabalaga: la Delegación Provincial del Trabajo ha declarado improcedente el despido de 60 trabajadores afectados por la reestructuración 9 ver ultimas I. C.)

MADRID. La Magistratura nº 2 ha declarado improcedente el despido de 2 trabajadores de la empresa de la construcción "Vensán".

El director general de Correos y Telecomunicaciones ha propuesto para sancionar a los 22 funcionarios de telégrafos, que protagonizaron un planteo en el palacio de Comunicaciones de Madrid y posteriormente fueron disueltos y desalojados por la Policía Armada.

VIGO/ Un s 70 enfermeras y 50 auxiliares de diversos servicios médicos dependientes del Instituto Nacional de Previsión, han presentado una demanda ante Magistratura, ya que no se les computa la antigüedad real de los años que llevan prestando a dicha institución.

PRECIOS : SIGUEN SUBIENDO

Federación Nacional de Consumidores. - Este inoperante organismo está haciendo en este periodo frecuentes declaraciones que demuestran sin embargo la importancia del problema de los precios. Recientemente han planteado la necesidad de la CONGELACION DE PRECIOS LO SEA POR DOS AÑOS. En recientes declaraciones el presidente de este organismo afirmó: Las medidas de control de precios siempre se han roto porque los primeros precios que han subido han sido aquellos que obedecian a tarifas directamente relacionadas o dependientes de la Administración.

Gasolina. - Y como para darle la razón, el Presidente del Sindicato Nacional de Combustibles ha afirmado: LA SUBIDA PERIODICA DE LA GASOLINA ESTA JUSTIFICADA.

Otra subida de la gasolina en Enero. Esta es la Pregunta (y la contesta afirmativamente) que se hace el periódico valenciano "LAS PROVINCIAS" augurando una subida al terminar la minicongelación. Subida que debe confirmarse va a dar un nuevo y brutal tiron a todos los precios.

¡Que va a pasar en Enero se preguntan todos sobre los precios. Porque las medidas de congelación NUNCA SIRVEN PARA FRENAR LOS PRECIOS, pero si sirven para que cuando se acaban SE DISPAREN BRUTALMENTE.

Claro que la cinica solución la da un artículo del Noticiero Universal del 27 de septiembre que afirma "Tambien sin carne se puede vivir". Desgraciadamente hay muchos españoles que están comprobando que sin carne, sin muchos otros alimentos fundamentales tambien se puede ir muriendo poco a poco...

PERO LA LUCHA DE LA CLASE OBRERA EN PRIMER LUGAR ESTA DICENDO BASTA.

EN la mayoría de acciones reflejadas en este y anteriores nos.

VALLADOLID: Manifestación de mujeres (unas 150) delante del gobierno civil

mientras se reunia la "junta de precios". En una asamblea hecha en la calle se leyó un documento de la Asociación de Amas de casa denunciando la carestía. El gobernador civil aceptó recibir una delegación, pero las mujeres exigieron ser recibidas todas.

SEIS ASOCIACIONES DE AMAS DE CASA han presentado un documento al gobierno denunciando de nuevo la carestía y exigiendo como solución concreta una SUBIDA GENERAL DE SALARIOS.

Y los beneficios ... tambien suben:

Relación de las 20 primeras empresas españolas según la cifra de beneficios obtenidos en 1972. En todos los casos, las cifras indican las ganancias netas alcanzadas (Deducidos impuestos):

Telefonica	5.800 millones de pts.
Iberduero	3.700 "
Hidroeléctrica Española	3.500 "
Banco Español de Cr dito	2.700 "
Banco Central	2.200 "
Unión Eléctrica	1.700 "
Banco de Bilbao	1.500 "
FECSA	1.500 "
Ensidesa	1.500 "
Fenosa	1.300 "
Sevillanas de Electricidad	1.200 "
Campsa	1.000 "
Altos Hornos del Vizcaya	900 "
Banco de Vizcaya	900 "
Scat	900 "
Explosivos Rio Tinto	700 "
ENHER	500 "
E. N. Aluminio	500 "
Cepsa	500 "
Banco Hispano Americano	500 "

EL CAMPO / LOS CAMPESINOS Y SUS PROBLEMAS/

Luis Mombiedra de la Torre, jerarca máximo de los Ganaderos y Labradores ha expresado el miedo que el Vertical tiene ante las luchas de los campesinos, en unas declaraciones a la prensa: "Esta temporada habrá que estar al tanto con lo que ha ocurrido con los pimientos pueda producirse con otros productos.-

Con su lucha los campesinos navarros y riojanos han conseguido que por lo menos se les pague el kilo de pimientos a 6 ptas,. No dudamos de que los hombres del campo continuarán su lucha por tener mejores remuneraciones en los precios.

A pesar de ello parece ser que los conserveros se niegan a pagar dicho precio por kilo, Tras lo cual hay anunciamos diversas reuniones en Zaragoza. Recordamos ~~que~~ a los compañeros lectores que las descripciones de la llamada "guerra del pimiento" puede encontrarla en el nº anterior de I. C.

ACABA EL PIMIENTO Y EMPIEZA LA GUERRA DEL ARROZ.-

Los industriales arroceros de las vegas altas de Badajoz se niegan a pagar el precio del arroz fijado por los arroceros de la zona. En una asamblea de la Cooperativa Sindical de Regantes se acordó no poner en venta dicho cereal hasta que los empresarios reconsideren su postura.

EN LERIDA.-

Se está pagando la manzana "golden" a UNA PESETA el Kilo a los campesinos. Nos preguntamos ; por que diablos el consumidor paga hasta 22 ptas. el kilo.

EN GRANADA.-

Los campesinos denuncian el grave problema de la descapitalización del campo, que está al borde de la ruina. Señalan los campesinos granadinos que esto es debido a la "deficiente y anárquica organización de las ~~de~~ empresas comerciales y de distribución - 9 -

INSTITUTO MENTAL DE LA SANTA CRUZ.- El dia 17 se ha celebrado en Magistratura de Trabajo el juicio por despido del doctor que dirigia una sección de enfermos psiquiatricos que se opuso, a principios de año, junto con otro médico y personal subalterno a los planes de dirección de disminuir de 420 a 120 enfermos asistidos para edificar en el solar. Hubo una numerosa participación de compañeros del demandante en el juicio. La Gerencia del Hospital dijo que el despido se debia a mantener "el principio de autoridad".

CLINICA MENTAL DE SANTA COLOMA DE GRAMANET.- El dia 15 fue despedido un auxiliar psiquiatrico por "insubordinación ante el director en funciones negándose a ir a buscar un enfermo para su ingreso en la clínica". Dicho auxiliar para realizar este servicio extraordinario debia dejar desatendidos una unidad mixta con un total de 78 pacientes.

RESIDENCIA ALBADA DE SABADELL.- Desde 1969 se desarrollaban en esta Hospital antigua Casa Caridad- un sistema pedagógico avanzado y progresista. Ahora el alcalde de Sabadell Burrull (Presidente del Patronato) ha despedido a los monitores y encargado de la "reeducación" de los niños al reaccionario Padre Mauri. El representante de la Caja de Ahorros en la Junta dimitió en señal de protesta. Una delegación ciudadana de entidades culturales, sociales, religiosas y escolares visitó al alcalde para protestar.

VIC.- 16 de los 18 Profesores no numerarios del INEM Jaime Callis han sido despedidos.

VIGO.- 70 enfermeras y 50 auxiliares dependientes del Instituto Nacional de Previsión han presentado demanda ante Magistratura. No se les cuenta la antigüedad real.

UNIVERSIDAD.- Barcelona, desde el dia 22 se ha formado cola para conseguir una de las pocas plazas disponibles para estudiar Inglés en la Universidad. Los aspirantes hacen acampada nocturna para no perder turno.

DEUSTO.- Se impide a 10 estudiantes matricularse oficialmente. Una decena de profesores se han solidarizado con los estudiantes. Estos han presentado recurso al padre provincial de los jesuitas.

VALENCIA.- Mas de 300 alumnos que no podran matricularse y entrar en los centros universitarios. Se desconoce el criterio que sigue el rectorado. gran numero de alumnos afectados carecen de antecedentes y algunos no tuvieron problema durante el verano para obtener el certificado de buena conducta. El dia 25 se reunieron los afectados en asamblea en la facultad de Económicas. El Rector avisó a la policia y hubo 20 detenciones.

CAN CLOS.- Se están recogiendo firmas de vecinos del barrio exigiendo la reapertura de la guardería infantil. En la carta dirigida a la Inspección de Educación y Ciencia se dice: "La mayoría de nosotras tenemos que ir a trabajar dado el alza constante del costo de la vida, pues si tuvieran que vivir del sueldo de nuestros maridos no podríamos subsistir. Es por ello que nos vemos obligadas a dejar a nuestros hijos solos en la calle, con el consiguiente peligro que ello supone para ellos y la provocación para los padres a nuestro estado de nervios". Señalan la existencia en el colegio Issac Peral de Can Clos de aulas vacias y cocina y exigen su rápida apertura.

SAN ANDRES.- Los vecinos solicitan la reparación de una cloaca al descubrirlo en el Paseo Torras y Bages en confluencia con J. Guardiola. Que desde hace mas de un mes impide la utilización de los servicios de las viviendas y ha creado un problema de sanidad pública. Los vecinos se habían dirigido al concejal del distrito IX Sauqué pero los trabajos no han avanzado a pesar de que fueron calificados de emergencia el 29 de agosto.

CAMPO DE LA BOTA.- El 23 a causa de las lluvias se inundo el Campo de la Bota, el agua entro en la mayotia de las barracas teniendo que ser evacuados las mujeres y los niños. La inundación afecto a 80 familias.

OPERACION LIMPIEZA POR LOS VECINOS DEL CARMELO - El dia 22 varios vecinos del Carmelo afectados por las expropiaciones del Túnel de la Rubira se dedicaron a desinfectar solares y casas en ruina de la zona comprendida por las calles Dante, La Ciencia, Llobregós y la Rambla del Carmelo. En estos solares abundan las basuras y las rats de gran tamaño. El ayuntamiento a los primeros chalets que expropio derribó sólo puertas, ventanas y techo sin vallarlos. Los afectados piensan que este descuido sanitario es para crear una psicosis de abandono para que los que resisten acepten las condiciones económicas de expropiación.

Las ofertas de indemnizaciones han aumentado de 650.000 a casi 800.000 pts.

Pero los vecinos prefieren vivienda en el mismo barrio. Las reivindicaciones se centran en:

Vivienda en el mismo barrio de alquiler no superior a 1.500 pts.

Locales comerciales en el mismo barrio

Solucionar el problema laboral de los porteros

Tratar como casos especiales a enfermos y jubilados

Considerar ya los realquilados con los mismos derechos que los inquilinos.

GUINARDO.- La prolongación de la calle Lepanto afectará a setenta familias. Los vecinos afectados por la prolongación proyectan dirigir una carta al Ayuntamiento en demanda de información sobre el futuro de la zona. La prolongación desde la calle Manso Casanovas hasta enlazar con el Primer Cinturón de Ronda a la altura de la Ronda del Guinardó afectará a treinta familias que perderán sus viviendas y comportará la demolición del centro social del barrio. Además se proyecta la remodelación de la zona y al parecer el municipio ha entrado en conversaciones con los propietarios de las viviendas ignorando las 40 familias afectadas la remodelación y sus resultados. Una delegación de vecinos se personó en el Ayuntamiento pero no pudieron obtener información exacta sobre los resultados, plazos de cumplimiento o indemnizaciones previstas.

QUE CANDIDATOS!! - Doña Aurelia de la Sierra y del Río que había anunciado su candidatura por el Distrito V, ha decidido formalmente no presentar su candidatura. Al ser preguntada contestó que después de haber hecho números sobre lo que le iba a costar la candidatura, ha dedido gastarse los doscientos mil pesetas que hubiese gastado en la compra de un abrigo de visón.

NUEVE BARRIOS - "Este ha sido su pleno, mañana será el nuestro" gritaba un vecino de Torre Baró mientras era invitado a desalojar el patio del Ayuntamiento. Se aprobó el dictamen número cinco que trataba sobre el plan parcial bajo la promesa de que "en su momento se tendrán en cuenta estas aportaciones de los vecinos" - las 2.700 impugnaciones que ha suscitado el proyecto. Fue en el patio uno de los vecinos que había entrado en la sala explicó lo ocurrido a los innumerables vecinos que no habían podido entrar, "Todo se ha dejado en el aire. No nos han dado garantías y encima han dicho que no hay dinero. Este concejal juega con las dos cartas." Menudo lío organizó el señor Sauqué con el vocablo especulación. Los vecinos exigen que se tengan en cuenta sus reivindicaciones y no aceptan la aprobación del Plan Parcial sin éstas.

LAS BASURAS PROVOCAN PROBLEMAS SANITARIOS - Especialmente en los barrios periféricos se viene dando el caso de que las basuras se recogen sin horario concreto y a pleno día, por lo que las horas en que las basuras permanecen a pleno sol son bastantes. Podríanos citar como algunas calles más afectadas: Renacimiento, Sevilla, Cádiz, Almería, etc. ¿En estos casos, se preguntan los vecinos, estamos obligados a satisfacer el impuesto municipal sobre la recogida de basuras?

CAN ANGLADA - Los vecinos de Can Anglada se quejan en el retraso en asfaltar las calles, ya que no perdieron el tiempo en cobrarles los impuestos especiales. Los vecinos de la Avda. Barcelona están decididos en no pagar los impuesto especiales por considerarlos un pago excesivo y abusivo.

Los vecinos llevaron a cabo un asamblea en la que se discutieron los demás problemas del barrio como el dispensario de inyectables que tampoco aparece, los problemas de transportes públicos urbanos, los malos olores y repercusiones sanitarias por falta de alcantarillado, falta de paso de peatones y problemas derivados de la enseñanza.

MANIFESTACION EN CORNELLA - El pasado viernes 18, unas 300 personas se manifestaron por las calles de la parte baja de Cornellá pidiendo la canalización del Llobregat. Los manifestantes que llevaban pancartas llegaron hasta el interior del barrio Riera donde se disolvieron antes de que llegase la fuerza pública. El jueves 20 se cumplen dos años de las últimas inundaciones que tan graves daños causaron en el bajo Llobregat.

BELLVITGE (Hospitalet) - Debido a las inundaciones causadas por las lluvias de estos días, ha penetrado en las viviendas del barrio de Bellvitge gran cantidad de aguas fecales de los sanitarios de las mismas. Se impone una revisión inmediata de los desagües de estas viviendas.

SANTA COLOMA DE GRAMANET - sobre las 8 de la noche del día 18, varios centenares de personas se concentraron en la plaza del Reloj y se manifestaron por el golpe de estado en Chile.

TARRAGONA, 80 HECTAREAS DE TERRENO AGRICOLA ARRASADAS POR EL AGUA - Las lluvias han causado inundaciones en Tarragona, Reus y Cambrils, occasionando serios daños. La Hermandad de Labradores y Ganaderos de Cambrils dió la alarma habia puesto sobre aviso a la concesionaria de autopistas sobre la manera que trataba los desagües y los distintos canales de las fincas siendo el silencio la respuesta y dando lugar a inundaciones sin precedentes. Soprende que mientras el barranco del Reguerol lo dejaban en perfecto estado el de la "Verge del Camí" quedaba casi abandonado y en estado totalmente deficiente. El total de familias afectadas es de 23 así como pérdidas de más de un millón de pesetas. La mayoría de estas familias viven de los productos que ellos cultivan siendo barridos por las aguas que nunca habían hecho acto de presencia antes de las actuales canalizaciones.

MANIFESTACION DE MUJERES EN ASTURIAS - Un centenar de mujeres de las nuevas viviendas de El Lleron (Pola de Lena) se han reunido el día 20 en manifestación ante el ayuntamiento para protestar por la falta de energía eléctrica en las 270 viviendas que componen dicho bloque. Una vez llegadas al Ayuntamiento una delegación fue recibida por el primer teniente de Alcalde a quien expusieron sus quejas.

MANIFESTACION DE MUJERES EN VALLADOLID - 150 mujeres se manifestaron en el gobierno civil de Valladolid leyendo un escrito de protesta por la subida de los precios que calificaron de escandalosos y pudiendo una subida proporcional de los salarios.

OTRAS INFORMACIONES OBRERAS

SEAT. - Se desarrolla la agitacion solidaria en apoyo de los cargos sindicales cuyos juicios por despido son los proximos días 3, 4, 5, 15 y 25 de octubre. Ha circulado abundantemente y se ha colocado en diversos lugares de la fabrica el cartel con las fotografias de los 6. Estos dias se ha leido en un pleno del jurado el documento que los 6 han dirigido a la opinion publica, **Y HA SIDO FORMALMENTE APROBADO POR EL MISMO PLENO.** Ello prueba el ambiente general de fabrica, pero a la vez permite impulsar mucho mas aun la movilizacion solidaria. Si se ha leido publicamente en el jurado, **¿DONDE NO PUEDE LEERSE?** Por otra parte sigue el clima reivindicativo al que esta contribuyendo la distribucion y discusion amplia del **PROYECTO DE PLATAFORMA:** la empresa ha hecho correr ya que "seguramente" subira en "5 o 4.000 ptas. al mes para todos". Sigue el boicot al trabajo en festivos desde hace 6 meses por parte de los carretilleros, los cuales han presentado ademas un escrito firmado por todos denunciando el sistema de examenes y exigiendo la categoria correspondiente sin. Exigencias parecidas han planteado los almaceneros.

INFORMACION COMPLEMENTARIA DEL IMPORTANTE COMBATE EN EL BAJO LLOBREGAT

MOLINS DE REY. LUCHA EN EXIN Y AMPLIA SOLIDARIDAD. Intentando hacer frente a la huelga de EXIN, la policia ocupó materialmente MOLINS. Ello no ha sido inconveniente para la continuacion de la lucha en esta empresa y para la continuacion de la accion solidaria, para la incorporacion a la accion reivindicativa abierta de otras empresas. En el encierro en la Iglesia participaron unas 150 personas, la mitad aproximadamente trabajadores de EXIN. Por la noche salieron, formando unos 70 una cabeza de manifestacion a la que pronto se incorporaron otros trabajadores de la localidad, sumando unos 400 manifestantes que llevaban una enorme pancarta al frente con las inscripciones "QUEREMOS TRABAJO, NO MAS DESPIDOS, NO AL PACTO DEL HAMBRE, ..." Cortaron la cerretra a Barcelona unos 20 minutos originando un gran embotellamiento. La policia, a pesar de los importantes efectivos presentes en MOLINS, no hizo acto de presencia en la manifestacion.

FUNDICION ROS. - Larga e importante lucha en esta empresa. Llevan dos meses de HUELGA DE HORAS EXTRA. En estas dos ultimas semanas han huido pares de 3, 4 o 5 horas en cada turno. HAN IMPUESTO NUEVAS ELECCIONES.

REYMAT. - El convenio caduca en marzo, despues de diversas acciones han logrado un aumento aproximado del 17 % por la carestia. Han logrado tambien hacer dimitir a los cargos sindicales que no servian Y HACER NUEVAS ELECCIONES.

INDUSTRIAS MARCA. HUELGA DE HORAS EXTRA, la empresa ofrece ya un aumento de 350 ptas. a la semana.

PRINTEX. - Exigen aumento de 3.500 ptas. al mes. La empresa se ha comprometido a dar respuesta esta semana.

VULCA. - (unos 750 trabajadores). Plataforma similar, la empresa dara respuesta tambien estos dias.

EN TODA LA ZONA DE MOLINS DE REY se estan haciendo asambleas, huelga de horas extra y otras acciones en numerosas empresas. El centro es la carestia, la solidaridad con EXIN, y en muchas de ellas tambien CAMACHO.

VALLES

DATEU (POLINYA, unos 80 trabajadores, metal) exigen aumento semanal de 400 ptas.. La empresa se manifiesta dispuesta al cambio de que los trabajadores se comprometan a aumentar sustancialmente la produccion. No han aceptado y han iniciado HUELGA DE HORAS EXTRA (se hacian siempre 4 y mas, se trabajaba sábados y domingos)

CONSTRUCCIONES ROCA. Despues de las anteriores acciones y victorias (reivindicaciones, elecciones,...) HUELGA los días 25 y 26, han logrado que en las hojas de paga CONSTE TODO LO QUE EFECTIVAMENTE COBRAN, reivindicacion

muy importante en la construccion. En estos momentos cobran a razon de 65 ptas. hora el peon, 75 el oficial de 2a. y 95 el de 1a.

INEXPO (POLINYA). Han logrado aumento de 250 ptas. semanales, con el compromiso de nuevo aumento de otras 250 el proximo mes de octubre.

CLIMA ROCA (SABADELL).- ASAMBLEA en la CNS.

FITISA (Sabadell).- Despues de las acciones de que ya hemos informado, han impuesto un aumento de 400 ptas. semanales, con el compromiso escrito de la empresa y la CNS de que no habra represalias de ningun tipo.

MANRESA. IMPORTANTE SITUACION GENERAL DE LUCHA EN LA COMARCA

PICROSA.- (unos 100 trab., piensos compuestos). La empresa despido a un trabajador como consecuencia de un enfrentamiento con un encargado. ASAMBLEA en el patio inmediatamente. Se decide HUELGA si no le readmiten inmediatamente. Al cabo de 1 hora el despedido estaba de nuevo en fabrica.

TEXTIL RIBA (San Juan de Torruellas). 300 trabajadores. En apoyo de la exigencia de aumento de 3.000 ptas. al mes han habido varias ASAMBLEAS ya paros de 1 hora el sabado 22, 1 hora mañana y tarde el lunes 24. Este dia la empresa entrego carta de despido a 4 trabajadores. No ha habido ninguna detencion (como se decis en la prensa). Sigue la situacion de lucha y se plantea la solidaridad en toda la zona.

MAFRICA.- Muerte de 1 trabajador por un montacargas en malas condiciones (hace un año murio otro trabajador en las mismas condiciones). El entierro ha constituido una gran manifestacion de protesta, con participacion de 1.500 a 2.000 personas de San Juan de Torruellas.

SAF (MANRESA).- ASAMBLEAS exigiendo aumento de 700 ptas. a la semana. La empresa les promete respuesta estos dias despues de una reunion prevista de los empresarios del METAL de la zona.

LEMMERZ (600 trab.).- PAROS de 1 hora miercoles 26 y 1 1/2 jueves en solidaridad con TEXTIL RIBA y por las reivindicaciones propias.

BELTRAN Y SERRA.- ante el clima de descontento existente la empresa ha dado 350 ptas. como "regalo"

SANTA SUSANA.- ASAMBLEA en los comedores.

SALLENT. ASAMBLEAS en las minas, algunas de las cuales significan PAROS efectivos

.....

OBRASCON (CONSTRUCCION, Sabadell). Recogida de unas 5.000 ptas. en solidaridad con ESTAMPACIONES SABADELL.

UNIDAD HERMETICA.- El viernes 14 se hizo asamblea masiva en la que se decidio volver al trabajo con la condicion de que no hubiera ninguna medida represiva y la empresa aceptara ademas continuar discutiendo las reivindicacionesobre as. La empresa acepto.